



Ein absoluter Leckerbissen für alle Flugzeugfans ist seit 31. Juli 2016 am Flughafen Linz zu bewundern: eine selten gewordene Boeing 727-100. Aufgrund der strengen Lärmvorschriften am Flughafen Salzburg reiste der private Eigentümer über Linz zu den Salzburger Festspielen an. Wie bereits im Jahr 2013 soll das Flugzeug mehrere Tage gut von der Dachterrasse zu bewundern sein





Wagner Photo - 1011 TriStar - Flughafen Köln-Merz bei 20 Uhr am 30. Juli 2016. Die Lockheed L-1011 TriStar ist im







Einige alte MD-82. Ziemlich 20-jährig. In diesem "classical" einer Boeing 727 und einer McDonnell

**30. Juli 2016: Dreistrahlige Schönheit wieder zu Gast**

Sonntag, den 31. Juli 2016 um 19:46 Uhr

---









Text: Michael David